

La démocratie en danger !

Les élections européennes sont un moment essentiel de la vie politique.

Elles ont un impact sur notre quotidien qu'il ne faut pas négliger.

Il est plus que temps de se saisir de cette opportunité et de changer les choses.

En commençant par aller voter le 9 juin, pour exprimer sa position sur le fonctionnement actuel !

Ceux qui souhaitent voir notre système perdurer dans l'injustice sociale et économique espèrent l'inverse car c'est au niveau européen que se prennent de nombreuses décisions.

Les différents candidats ont le droit de s'exprimer, d'expliquer leurs valeurs et présenter leur programme. Les en empêcher est un signe de faiblesse et de lâcheté une fois encore !

Nous gardons le cap et restons sur notre trajectoire.

L'Union Populaire est l'espoir de tout changer !